
平成２５年度 生駒市立学校給食センター運営協議会〔第２回〕会議録（要旨） 

  

１．日 時  平成２６年２月２６日（水）午後１時００分～午後２時００分 

 
２．場 所  生駒市立学校給食センター会議室 

 

３．日 程 

 （１）挨拶 

 （２）報告案件 

   ① 給食費の改定ついて 

      ・学校給食センター管理規則の改正について 

      ・保護者等への周知について 

② 平成２６年度 学校給食実施計画等について 

③ 食器類の材質及び溶出試験について 

（３）学校給食センターの更新に向けて 

  ① これまでの経緯 

  ② 食器類の材質について 

（４）その他 

 

      
４．出席者 
（委員） 
  下村 雅一   福山 葉月   辰己 範子   
  田中敬子    松岡 宏明   井上 廣 
（事務局） 
  教育総務部長 峯島 妙 
  給食センター所長 平田 治樹  総括主任 黒田 育夫   

主査 松下 正治  主査 立岡 昌彦 
  調理員 上野 高廣  栄養教諭 佐野 仁美 

５．欠席者   

（委員） 

根津 智子   本田 善藤   麻植 新也    

  三本 珠美   赤田 令子   松岡 宏明 

  ※欠席委員からの委任状６名 



議  事  等 

 

○ 教育総務部長挨拶 

 
○ 会長挨拶 

 

○ 報告案件 

  ①給食費の改定について 

 （事務局） 給食費資料①について説明 

        質疑応答なし  

  ② 平成２６年度 学校給食実施計画について 

  （事務局） 資料②について説明 

        質疑応答なし 

  ③ 食器類の材質及び溶出試験について 

  （事務局）  資料③について説明 

 （委 員） 食器につきましては、今後も検査を実施していただきまして、子ども

たちの給食の安全を図られますようお願いします。 

        

 
○ 学校給食センターの更新に向けて 

① これまでの経緯 

(委 員)   それでは、次に会議次第の３ 学校給食センターの更新に向けて①こ

れまでの経緯等について、事務局より説明をお願いします。 

 （事務局） 協議案件資料①について説明 

         質疑応答なし 

 （委 員）  それでは、次に②食器類の材質について、事務局より説明をお願いし

ます。 

   
  ② 食器類の材質について 

  （事務局） 協議案件資料②について説明 

        各委員に現物の食器を見て説明 

   

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
  （委 員） 熱いものが入ると持てないのでないか。 

  （委 員） 陶器については、今より重く低学年が持てるのかが心配で、給食時

間が決まっているので、配膳から回収まで間にあうのか。 

  （委 員） 食べ終わってから、籠にいれるのに丁寧に入れればいいが、雑な入

れ方をすれば、割れるのではないか。 

  （委 員） 軽くて割れないものがいいのではないか。 

  （事務局） 今後、調査・研究をしていく。 

 

 

 



○ その他について 

 （事務局） 特にありません。 

         

 （委 員） 質問がないようですので、これをもちまして、閉会といたします。

委員のみなさん、ありがとうございました。 

 

～ 閉 会 ～ 


